

平成 28 年度第 7 回青森市子ども会議（ねぶた祭り参加）開催概要

- 1 日時 平成 28 年 8 月 5 日（金） 17 時 30 分～21 時 00 分
- 2 集合場所 青森市総合福祉センター2 階 集会室
- 3 出席者 平成 28 年度青森市子ども会議委員 19 名（欠席者 13 名）
平成 28 年度青森市子どもサポーター1 名（欠席者 3 名）
青森市健康福祉審議会児童福祉専門分科会委員 1 名
事務局 9 名
- 4 活動内容 ・ねぶた祭りへの参加による子どもの権利等の普及啓発活動
- 5 開催概要

今回の子ども会議は、市役所ねぶたに参加し、子どもの権利の普及啓発活動を行いました。

子ども会議でのねぶた祭り参加は今年度で 3 回目で、毎年、子ども会議委員がとても楽しみにしている活動です。子ども会議委員がデザインを考案した横断幕やのぼり旗を掲げながら、運行団体とともにコースを歩き、観覧者に「青森市子どもの権利相談センター」の宣伝用ポケットティッシュなどを配布して、子どもの権利についての普及啓発を行います。



当日は、子ども会議委員 19 名と子どもサポーター1 名が参加しました。また、いつも子ども会議の活動を温かく見守ってくれている児童福祉専門分科会の宮崎先生も参加してくれました。

集合時間の午後 5 時 30 分近くになり続々と集合してきた子ども会議委員たちに、委員がデザインを考案した今年度の子ども会議 T シャツを配りました。毎年デザインを一新している子ども会議 T シャツ。昨年度は、生地が黒色で、前面は左胸にりんごマークのワンポイント、背面に蛍光ピンクの「けんりはかせ」が大きく描かれたデザインでした。今年の T シャツカラーは白色。左胸のワンポイントはほぼ同じですが、背面には昨年と違うデザインの「けんりはかせ」がプリントされています。初めて完成品を見たメンバーの皆さんからは大好評で、早速着用し、お互いに写真を撮りあったりしていました。T シャツデザインを担当してくれた子ども会議委員、ありがとうございました！



午後 6 時頃、事務局から今回の活動の注意事項などを伝えた後、全員で荷物を分担し市役所ねぶたの出発地点である市役所前へと向かいました。この日は、ねぶた大賞などを決定する審査日で、さらに、金曜日ということもあり、沿道にはたくさんの観覧者が集まっていました。大勢の観覧者の間を頑張ってなんとか運行コース内に入ることができた子ども会議一行は、市役所ねぶたの「前ねぶた」の位置に陣取り、祭り開始の花火を待ちます。昨年も参加していたメンバーは慣

れた様子ではしゃいでいましたが、多少緊張している様子の初参加のメンバーもいました。

そして午後 7 時 10 分、大きな花火の音とともにねぶた囃子が一齐に鳴り響き、いよいよねぶた祭りがスタートしました。

配布班のメンバーは、沿道に集まった大勢の観覧者に向けて、「子ども会議でーす！」「よろしくお願いします！」などと声をかけながら、宣伝チラシ入りティッシュや鈴などを配っていました。観客からの声援に笑顔で応え、横断幕班、のぼり旗班と交代しながら、全員で子どもの権利や子どもの権利相談センターの PR を行いました。新町方面へと向かう交差点のところに、ケーブルテレビのカメラがあったので、横断幕やのぼり旗をきれいに揃えて PR しました。



新町通りに入り、沿道との距離が近くなったため、配布班のメンバーはたくさんの観客に宣伝チラシ入りティッシュや鈴などを配りました。途中、健康福祉部長のお計らいで、子ども会議委員が「青森市」のちょうちんを持って歩きました！



柳町通りで、子どもたちの解散時間を考慮し、ねぶた運行終了時間より前の午後 8 時 30 分頃、総合福祉センターに戻ることにしました。

総合福祉センターの集会室に戻った子どもたちは、ジュースで軽い打ち上げをした後、今回の活動は終了となりました。子ども会議委員・子どもサポーターの皆さん、本当にお疲れ様でした！